



## Katzen fressen nicht immer Mäuse

Es ist Abend. Die Mausfamilie ist zu Hause. Die Mäusekinder spielen, die Mauseltern sehen fern.

Plötzlich schleicht sich eine große schwarze Katze an, setzt sich vor das Mauseloch, schaut mit gefährlichen gelben Augen ins Mäusehaus und wartet.

Die vier kleinen Mäusekinder haben große Angst und weinen. Der Mäusevater ist sehr nervös.

Die Mäusemutter denkt lange nach.

Dann macht sie sich ganz dick und bellt sehr laut: „Wau wau!“. Die Katze hört das Bellen und läuft erschrocken weg.

Vater Maus und die Mäusekinder sind sehr glücklich.

„Na ja“, sagt Mutter Maus stolz: „Fremdsprachen muss man können!“.

